
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★議会は年４回（３、６、９、１２月）。詳細は松岡みゆきブログで約１週間前に通知。 

★インターネットで生中継をご覧になれます。                  で検索 →         へ ※過去の 

議会は、続いて画面左の会議録検索「一般質問」 → 議員名指定「松岡みゆき」で検索 → 録画放映  で視聴可 

議会の傍聴においで下さい → 市役所３階・議会事務局で受付 ※市役所横に駐車場あり 

町田市議会 公式サイト 

３ 

動画右下の矢印クリックで画面拡大 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9.28 町田市都市農政議員視察 

 

 

10.19 愛知県半田市委員会視察 

 

10.28 JA忠生すずらんの会 

その他の活動はブログ 町田市議 松岡みゆき で検索できます！ 

行事・研修に参加しました！ 

 

11.19 忠生市民センター祭り 

松岡みゆきの質問 

①北海道の給食調理室のアスベスト問題で調理

中止となったが、町田市は大丈夫か？ 

鶴川第一小が改築工事中だが、給食運搬方法

は？（２０１７年１２月に新給食棟竣工予定） 

②自然災害等の不測の事態に子供達に給食を

提供する取り組みはあるか？ 

③三重県鈴鹿市では野菜高騰で給食回数を減ら

す方針を立てたが、市民の要望で撤回した。 

天候不順による野菜高騰等の市の対応は？ 

 

①小中学校の給食について 

②廃棄物について 

松岡みゆきの質問 

①忠生地区道路内で、都水道局の道路掘削中に

刺激臭のする青い土砂が発見された。これは

車の塗料が違法に廃棄されたものだった。その

廃棄物撤去の経緯と対応は？ 

②廃棄物を不法投棄されない仕組みはあるか？ 

③町田市の土壌・河川・空気の汚染を未然に防

ぎ、安全安心に保つ為に、市内事業者への指

導について、廃棄物による汚染対策をどの様

に取り組んでいるか？ 

環境資源部長の答え 

①不法投棄の内容を住民説明会や回覧で周知し

た。廃棄物を分析した結果、有害物質は検出さ

れず、１３㎥の土砂を撤去した。 

②法改正により、全ての廃棄物に対してマニフェ

スト制度が義務化され、罰則も厳罰化され、不

法投棄を防止する仕組みが強化されている。 

③１４年度から立入調査を開始し、指導を行って

いる。洗剤の流出等が発生した場合、原因究

明や拡散防止策を講じている。 

 

 

学校教育部長の答え 

①小中学共に給食施設はアスベストを含む断熱

材を使用していないので大丈夫。給食運搬時

に校舎棟解体工事を控え、安全対策をしている 

②各小学校の給食室食品庫に１食分を備蓄。中

学校は調理業務委託業者が災害時対応マニュ

アルを定め小学校対応は３月末迄に整備する 

③安価な野菜に変更する期限は、小学校で一週

間前、中学校で二週間前と決定。取引先の八

百屋や市内農家なら、二日前の変更も可能。 

 

 

 議会中継 
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